●保健体育部より●

体育大会では、PTA競技『綱引き』に多数の皆様のご 協力をいただきまして。ありがとうございました。

また、体育大会当日に開催させていただきました献血に も多数の皆様のご協力をいただきました。

50名中42名の方に献血いただき、兵庫県献血センターによるとこれは大変高い献血率だそうです。重ねてお礼申し上げます。

●募金のお知らせ●

今年度も「**骨髄バンク募金**」と、「心のきずな61キャンペーン」として震災により孤児・遺児となってしまった子どもたちに、月額1万円の就学援助をするための募金活動を行います。

文化祭当日に募金箱を用意しております。皆様のご協力よろしくお願いします。

>0 °

●学力向上委員会より●

先日ご案内プリントを配布いたしましたが、今回学力向上委員会では進路担当の小谷智恵子主幹教諭をお迎えして座談会を開催いたします。進路説明会では尋ねにくいような素朴な質問も解決できますように、座談会形式での開催とさせていただきます。座席にはまだゆとりがあり、申込書を出されていない方でも当日参加できますので、皆様ご参加ください。

日 時 平成26年10月20日(月) 16:30~18:00

場 所 西中学校 第2理科室

講師
進路担当
小谷
智恵子
主幹教諭

内容 志望校の選び方(公立高校の場合・私立高校の場合)など

会長のひとりごと

~○○の秋~

朝夕がめっきり涼しくなり、一気に秋がやってきた感じがします。夕暮れの空が紅く染まり、山々の木々を紅葉へと導いているかのようにも感じさせてくれます。植物の葉の色で秋を感じることができますが、色と共に私は毎年「香り」で秋を体感していました。皆さんも感じていることだと思います。そうです。「キンモクセイ」の香りです。毎年10月になるとキンモクセイの香りが漂っていたのですが、今年は9月の下旬からキンモクセイの香りを感じていました。今年は秋が早いなぁって感じながらも、季節は確実に夏から秋へと移り変わって…、時間は刻一刻と進んでいるってことですね。

汗だくとなっていた夏とは違い、秋は、運動や勉強にとても適した季節だと思います。西中の子どもたちも、この季節を大切に、特に3年生のみんなには、部活を引退し次は勉強へとシフトチェンジ、まさに来春の喜びのために、いい再スタートを切ってもらいたいと思います。

ここで、ちょっとした雑学を。かの有名なハーバード大学の図書館に書かれているとされる落書き。(ハーバード大学はこの落書きを否定しているそうです。)この落書きの抜粋を紹介します。

- 1. 今居眠りすれば、あなたは夢をみる。今学習すれば、あなたは夢が叶う。
- 2. あなたが無駄にした今日はどれだけの人が願っても叶わなかった未来である。
- 3. 勉強に励む苦しさは今だけであり、勉強しなかった苦しさは一生続く。
- 4. 時間は絶えず去りつつある。
- 5. 学習する事が人生の全てとは言わないが、学習すらできぬものに何ができるのであろうか。
- 6. 時間が過ぎるのはとてもはやい。
- 7. 今日歩けば、明日走るしかない。
- 8. 過ぎ去った今日は二度と戻ってこない。
- 9. 今この瞬間も相手は読書をして力を身につけている。
- 10. 努力無しに結果なし。

時間、努力、夢はつながっているのかもしれませんね。**"継続は力なり"**。西中学校の子どもたちには、時間を大切に、中学校生活を悔いの残らないように過ごしてもらいたいです!

(高橋 敦志)